

Diklat Anggota Satlinmas di Wilayah Kecamatan Pengadegan

Ratna Palupi - PURBALINGGA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 6, 2021 - 12:44



UPACARA PEMBUKAAN : Upacara Pembukaan Diklat Satlinmas di Kantor Kecamatan Pengadegan diikuti oleh 27 peserta, Senin (6/12/2021) / (FOTO: Doc Babinsa Posramil Pengadegan Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Kecamatan Pengadegan mengadakan Pendidikan dan Latihan (Diklat) dalam meningkatkan kapasitas anggota Satlinmas di wilayah Kecamatan Pengadegan. Kegiatan digelar di Kantor Kecamatan Pengadegan, diawali dengan upacara pembukaan pada pukul 08.00 WIB dan akan berlangsung

selama tiga hari sejak Senin, 6 Desember hingga Rabu, 8 Desember 2021, Senin (6/12/2021).

Kegiatan Diklat tersebut diikuti oleh sebanyak 27 Personel yang merupakan perwakilan perangkat desa 1 orang dan perwakilan Linmas 3 orang perdesa di wilayah Kecamatan Pengadegan. Dengan mendatangkan instruktur dan pemateri dari Kesbangpol Purbalingga, BPBD, Posramil Pengadegan dan Polsek.

Tujuan kegiatan ini adalah untuk mengoptimalkan keberadaan Linmas di tengah-tengah masyarakat pada situasi Pandemi Covid-19. Linmas diharapkan mampu melakukan pendekatan yang persuasif, edukatif dan partisipatif dalam masyarakat.

Salah satu tugas pokok dan fungsi Linmas saat penanggulangan bencana harus mampu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Satuan Linmas harus mampu menjadi pelopor dan penggerak pengamanan swakarsa di tengah-tengah masyarakat, Linmas juga didorong untuk membaaur dengan kelompok-kelompok masyarakat guna menciptakan situasi Linmas.

Plt. Camat Pengadegan Paimin, S.I.P.,M.Si dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan Diklat bagi anggota Satlinmas ini, sangat diperlukan sebagai upaya untuk memberikan bekal pengetahuan dan kemampuan bagi anggota dalam rangka meningkatkan kapasitas kemampuan dan peran Satlinmas dalam penyelenggaraan urusan ketentraman dan ketertiban umum sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri RI Nomor 26 tahun 2020 tentang Penyelenggaraan Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat serta Perlindungan Masyarakat.

“Kepala Desa/Lurah melalui Satlinmas membantu penyelenggaraan ketertiban umum dan ketentraman masyarakat di desa/kelurahan,” ungkapnya memaparkan.

Sementara, Babinsa Posramil Pengadegan Serma Heri Imam S. yang turut menjadi pemateri dalam kegiatan Diklat ini menyampaikan indikator suksesnya Diklat Linmas adalah meningkatnya kualitas SDM Linmas, menguatnya kelembagaan dan peran serta Linmas, meningkatnya ketahanan masyarakat yang demokratis, meningkatnya kesiap-siagaan satuan Linmas dan masyarakat dalam penanggulangan bencana, ketentraman dan ketertiban umum dan meningkatnya kualitas pelayanan dan sumber daya pendukungnya dalam perlindungan masyarakat. Hal ini sesuai dengan materi yang akan diberikan pada peserta.

”Lima indikator suksesnya Diklat Linmas ini sangat penting bagi peserta untuk memperhatikan materi yang diajarkan dalam pelatihan ini. Diharapkan peserta mampu bertanggung jawab dan mengaplikasikan kinerjanya di wilayah desa masing-masing,” jelasnya.

Ia menambahkan, sinergitas antar pemateri membuat suasana pelatihan lebih kreatif dan interaktif, apresiasi yang luar biasa, semangat dan gigihnya Linmas di wilayah Kecamatan Pengadegan.

“Dengan pembekalan materi teori dan praktik diharapkan mereka bisa membantu aparat keamanan untuk mengamankan jalannya pemerintahan desa nantinya dalam hal kegiatan kegiatan yang ada di masyarakat,” pungkasnya. (RP)